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Mitgliederversammlung 
Zur Jahreshauptversammlung am Freitag, dem 
27.03.2009, konnte der 1. Vorsitzende, Alfred 
Kindsvater, 41 Mitglieder im Sportheim Miesau 
willkommen heißen. 
Nach der Begrüßung wurde der verstorbenen 
Vereinsmitglieder gedacht. 
 
Im Anschluss folgten die Jahresberichte von 
 Franz-Josef Stuppy   Fußball 
 Ulrich Grub  Jugendfußball 
 Winfried Munzinger  Turnen 
 Helga Steffgen  Leichtathletik 
 Werner Christmann  Volleyball 
 Michael Roland  KUM 
 Christine Pfeiffer-Unckrich Mitgliedererf. 
Ergänzend berichtete Rainer Klos über die 
vergangene Saison der AH-Fußballer. 
 
Die Mitgliederanzahl ist mittlerweile gegenüber 
dem Vorjahr 2008 auf 941 Mitglieder 
angewachsen. Hiervon nehmen 48 % aktiv am 
Sportangebot teil. 22 % dieser Mitglieder sind 
als passiv registriert. Positiv ist hierbei zu 
erwähnen, dass 326 Mitglieder unter 18 Jahre 
sind. 
 
Der Schatzmeister Alois Steffgen informierte 
die Versammlung darüber, dass der Verein 
nach Tilgung seiner Schulden sehr gesund 
dastehe. Trotz der hohen Heizkosten und der 
Anschaffung eines Rasenmähers sei der 
Verein jederzeit in der Lage plötzlich an-
fallende Investitionskosten aufzufangen. Die 
abermalige Teilnahme am Ohmbachseefest 
wird zusätzliche Gelder in die Kasse spülen. 
 
Von den Kassenprüfern Heinz Barth und 
Wolfgang Klein wurde ihm eine sehr 
ordnungsgemäße Kassen- und Buchführung 
bestätigt. Die Rechungsprüfung ergab keinerlei 
Beanstandungen. 
 
In der abschließenden Diskussionsrunde 
wurde negativ erwähnt, dass im Bereich des 
Sportheimeingangs noch immer nichts zur 
Verkehrsberuhigung unternommen wurde. 
Gelobt wurden die AH-Fußballer, die neben 
den Ü30- und Ü40-Kreispokalen auch den 
Ü40-Bezirkspokal gewannen und nur ein Tor 
an der Südwestmeisterschaft scheiterten. Die 
Leichtathletik-Abteilung bietet auch in diesem 
Jahr wieder das Sportabzeichen an. Der 1. 
Vorsitzende Alfred Kindsvater lobte für jeden 
anwesenden Fußballer, der an diesem Abend 
an der Versammlung teilnahm, bei erfolg-
reichem Absolvieren einen Kasten Bier aus. 
 

Der 1. Vorsitzende dankte allen Anwesenden für die 
Teilnahme an der Mitgliederversammlung, allen 
Übungsleitern und Trainern sowie den ehrenamtlich 
tätigen Vereinsmitgliedern für die tatkräftige 
Unterstützung. 
 

Der Vorstand dankt für das ausgesprochene 
Vertrauen und bittet die Vereinsmitglieder um rege 
Mitarbeit im Sinne des Sports, auch außerhalb der 
Vereinsgremien. 
 


